

2学期始業式

2学期始業式を8月18日(金)に行いました。全国中学校総合体育大会へ出場する選手諸君は既に出発しており、そのほかの生徒諸君が元気に体育館に揃いました。夏休みの計画したことをやり遂げた顔……もう少し時間がほしかったなと振り返る顔……等が見られました。生徒会代表及び各学年代表の2学期に向けての抱負と決意発表が行われ、校長からは次のようなことを伝えました。

(前段略) 特にも東北大会に出場した選手諸君は、(中略)一つ一つのプレーに熱い思いと気迫が込められ、大きな感動と感激に繋げることができたものと思います。競技ですから勝敗はつきませんが、勝ち負け以上に学び得たものは大きかったと思います。この学び得たものを仲間や後輩に伝え、これからの生活や学習にいかしてほしいものです。そして、金中の新たな歴史を刻んだ諸君に感謝し、全国大会での活躍を全校生徒諸君と共に期待したいと思います。

また、たんぼぼ保育園での保育ボランティア、3年吹奏楽部員のディサービスでのボランティア演奏そして中央生涯教育センターでの夏休み催事への協力等地域活動への積極的な参加協力へも感謝したいと思います。

ここで2学期のスタートにあたり、一枚の写真を皆さんに見せたいと思います。この写真は、八丈島の大里地区に江戸時代

に造られた「大里の玉石垣」です。

この石垣は、大里地区から1km弱離れた浜に打ち上げられた大小様々な丸い石を積み重ねて作られています。作

人として送られた人々……だけではなく、八丈島に住んでいた人々全てが協力して作り上げたものだそうです。

そして、この石垣を良く見てください。石垣と言えば、戦国時代からの城を支える角張った形を思い浮かべますね。角と角を合わせ、線と線で併せて強固な壁を築く……そんな石垣を思い浮かべるでしょう。しかし、この大里の玉石垣は荒波で削られた不揃いの丸い石が積み上げられて出来ています。一つの丸い石の周囲には六つの丸い石が配置され、その接点



で互いに支え合い強固な壁を築いているのです。しかも下部の方の石がより小さいもので積み上げられているのです。小さい石の方が六つの接点が近く、より強固なものとなるからでし

う。とてもよく考えられた建造物です。八丈島に住む人々が浜から協力して玉石を運び、積み上げた石垣、400年もの間、その強固な力を示し続けてきたのです。素晴らしい、なんと美しい建造物であると、この写真を見たとき強く感じました。

この玉石垣が、正に皆さんが目指すべき姿ではないでしょうか?一つの丸石を六つの丸石が支え、その支えている丸石も周囲の六つの丸石に支えられ……互いに支え合いながら強固な石垣を築き上げる。それは、1人を周囲の仲間が支え、その支えている仲間もまた周囲の仲間を支えられ……支え支えられている接点が次々と繋がり強固なまとまりのある集団へと近づく……そんな強いつながりのある仲間が自らの学級のあるべき姿を形成し、学年へとまとまり、さらにこの金ヶ崎中学校を強固な団結で繋げ、高き叡智を創造し、より大きな志を抱き躍進する集団へと築き上げていくのです。それが金ヶ崎中学校に共に学ぶ生徒諸君の目指す姿となると思います。この2学期、生徒諸君1人1人が玉石の様に切磋琢磨し磨き上げられながら、互いに支え合い強固な金中の玉石垣を築き上げて欲しいものです。素晴らしい玉石垣が目前の大きく広



がることを期待しています。

これから、始まる2学期 金中の生徒諸君全員で「金中玉石垣」を一つ一つ積み上げ、築いて行くために1学期以上に ◎授業で勝負 ◎先手必勝の挨拶

◎心を耕す読書 ◎百錬自得 の確実な取組努力を推進していきましょう。一人一人が目標を高く掲げ、日々の取り組みを怠らずに着実に玉石を積み上げ、得ることのできる美しい情景を願っています。

東北中総体!

夏休み前の県中総体の結果から東北中学校総合体育大会への出場権を得、次の生徒諸君が大会に参加しました。県の代表として、その力を思う存分に発揮してきてくれたものと思います。競技です勝敗は付きものですが、勝ち負け以上に学ぶことが多かったものと思います。この学び得たものを後輩や仲間には是非とも伝えながら、これからの学習や生活に生かしてほしいものです。

【陸上】会場：青森県総合運動公園

- 1年男 100M 佐藤 予選敗退
- 共通男 110HM 安藤 予選敗退
- 3年男 100M 高杉 第1位 全国大会へ



○共通 4×100MR 予選敗退

安藤、高杉、土井、伊藤

【ソフトテニス】会場：新青森県総合運動公園

- 女子個人 前角地・及川 第2位 全国大会へ



- 男子個人 及川・及川 2回戦敗退
- 昆・佐藤 第3位 全国大会へ
- 男子団体 予選ブロック2勝 第1位

決勝トーナメント 対横手南中 1回戦敗退

【男子ソフトボール】会場：仙台市海岸公園野球場
1回戦 対郡山七中 惜敗



【男子バレーボール】会場：秋田県大館市タクミアリーナ
準々決勝進出 対稲垣中 惜敗 ベスト8



【男子剣道】会場：秋田県立武道館

- 男子個人 小澤 1回戦敗退

【特設水泳】会場：いわき市民プール

- 女 200M 背泳ぎ 渡辺 予選敗退

<敬称略>

吹奏楽大会

8月6日(日) 県民会館にて「全日本吹奏楽コンクール 第55回岩手県大会」が開催され、本校吹奏楽部も県南地区を代表して演奏しました。各地区代表の27校が出場し、見事に『金賞』を得ました。県南地区からは唯一の金賞獲得でしたが東北大会への出場権を得ることは叶いませんでした。しかし、地区大会から一ヶ月で大きく成長した演奏を会場に響かせてくれたことに、心より拍手を送りたいと思います!